

30. Juni 2016 - 00:04 Uhr · · Kultur

Zusätzliche Engels-Energie



Kopigrafien zum Thema "Schützende Hand" des Linzers Peter Huemer Bild: (OK)

Höhenrausch-Außenstelle der Energie AG eröffnete gestern ihre Ausstellung.

Der gebürtige Linzer Peter Huemer ist in seinem Künstlerleben viel vor dem Kopierer gestanden. Immer wieder hat er ein und dasselbe Blatt in die Papierlade gesteckt. Und wenn das grelle Licht angegangen ist, hat er dieses Blatt unmerklich bewegt. So entstand aus dem Original im Laufe der Zeit ein Werk der – dank Huemer – in Österreich einzigartigen Kunst der Kopigrafie.

"Dabei habe ich mir natürlich meine Augen ruiniert", sagt Huemer, dessen Werk "Schützende Hand" eines von sieben Projekten ist, die in der "Höhenrausch-Filiale", dem Energie-AG-Tower in der Linzer Böhmerwaldstraße, seit gestern zu sehen sind. Die Hauptausstellung zum Thema "Andere Engel" läuft im und auf dem Gebäudekomplex des OÖ. Kulturquartiers und in der Ursulinenkirche bereits seit 21. Mai.

Mitarbeiter und ihre Schutzengel

Franz Prieler, der Kulturbeauftragte der Energie AG, hat sieben renommierte Künstler mit sehr unterschiedlichen Zugängen zum Engel-Thema für die bereits traditionelle Außenstelle ausgewählt. So zeigt der südkoreanische Videokünstler Lee Lee Nam in seiner Videoinstallation "Angels" koreanische Schriftzeichen, die das Wort Engel ergeben. In weiterer Folge zerlaufen diese Zeichen auf den beiden Monitoren und formieren sich in die allgemeinen Vorstellungsbilder dieser imaginären Wesen.

Kristiane Petersmann, seit 2003 Leiterin der Galerie Kulturformen Hartheim, zeigt unter dem Titel "Reigen" eine Arbeit aus Keramikfiguren, wie sie im Italien des 15. und 16. Jahrhunderts gefertigt wurden.

Auch rund 150 Mitarbeiter des heimischen Energie-Anbieters haben ihre Vorstellungen von Schutzengeln zeichnerisch dargestellt. Das ebenso großflächige wie vielfältige Ergebnis ziert nun eine Wand in der Empfangshalle.

Auf dem Dach des Gebäudes in 74 Metern Höhe haben die Mitarbeiter der Lehrwerkstätten ihre Engelssicht ausgestellt. Großer Gegner dieser feinen Arbeiten ist allerdings die großartige Aussicht auf Linz und Oberösterreich...

Peter Huemers eingangs erwähnte Bildinstallation "Schützende Hand" zeigt das einzigartige wie beeindruckende Ergebnis mannigfacher Kopiervorgänge. Vorlage war ein wohlbekanntes Bild aus dem 19. Jahrhundert, das einen Schutzengel zeigt, der seine Hände über zwei Kinder ausbreitet, die vor einem Abgrund spielen. (att)

Höhenrausch: Außenstelle Powertower Energie AG, Böhmerwaldstraße 3, Linz. Öffnungszeiten Montag bis Freitag von 9 bis 16 Uhr. Eintritt frei. Dauer der Ausstellung: bis 9. September. Die Hauptausstellung auf dem

OK-Gelände und in der Ursulinenkirche läuft noch bis 16. Oktober.

Quelle: [nachrichten.at](http://www.nachrichten.at)

Artikel: <http://www.nachrichten.at/nachrichten/kultur/Zusaetzliche-Engels-Energie;art16,2276122>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2016 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung